

DEFIENDE MAYA INDEPENDENCIA

VÍCTOR FUENTES

La cúpula del Poder Judicial recibió ayer a Celia Maya García, militante morenista y nueva integrante del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) hasta 2028.

Pese a su afinidad con Morena, la nueva consejera no criticó a la Suprema Corte de Justicia ni al resto del PJF en su discurso, sino que llamó a defender la independencia judicial, durante la sesión solemne de los plenos de la Corte, el CJF y la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para darle la bienvenida.

“La independencia del Poder Judicial respecto a los otros Poderes y los factores y grupos de presión de la sociedad, es la clave para que los tribunales impartan justicia bajo los principios que marca la Constitución”, afirmó.

La designación de Maya implica que, por primera vez desde su creación en 1995, cuatro de los siete integrantes del CJF son mujeres, pues se suma a la ministra presidenta Norma Piña, así como a Lilia Mónica López Benítez y Verónica de Gyvés.

